

Comandante de la Revolución Guillermo García Frías dialogó con jóvenes cubanos



Un encuentro necesario entre las nuevas generaciones de cubanos y uno de los protagonistas de la Revolución. Foto: Miguel Guzmán/PL

La Habana, 17 feb (RHC) El comandante de la Revolución, Guillermo García Frías destacó este viernes en La Habana, el papel de las nuevas generaciones en la continuidad del proyecto social cubano.

Durante el encuentro “Cuba es historia viva”, con miembros del Movimiento Juvenil Martiano, el revolucionario manifestó que cada vez que habla de la patria siente el mismo fervor y las mismas energías que cuando estaba en la guerrilla.

Desde la sede de la reunión, en el Memorial de la Denuncia, subrayó que “mientras la patria requiera de la ayuda y pensamiento de este pueblo, yo estaré peleando, con el fusil al lado”.

García Frías contó anécdotas que describen la entereza de hombres y mujeres que lo dieron todo por la Revolución.

El también Héroe de la República de Cuba llamó a los jóvenes a seguir estudiando y vivir orgullosos de heredar la historia de un pueblo como este.

“No existe en la América ningún país que se iguale a la nación cubana, con una trayectoria tan bella, de la que vivimos comprometidos y dispuestos a dar la vida. Esa satisfacción la siento porque veo que hay una juventud que está dispuesta a llevar en sus hombros el peso de la historia”, enfatizó.

El comandante de la Revolución, de 95 años de edad, compartió con los participantes recuerdos de sus primeros años de vida en los campos cubanos, de los difíciles momentos en la lucha en la Sierra Maestra, en el oriente de la isla, y luego sobre las labores desempeñadas después del triunfo de enero de 1959.

Subrayó, además, la necesidad de tener presente el texto “La historia me absorberá”, alegato de autodefensa de Fidel Castro (1926-2016) en el juicio a los asaltantes al cuartel Moncada, y que considera de necesario estudio.

El proyecto “Cuba es historia viva” sesiona mensualmente, desde hace un año, con el objetivo de que los jóvenes profundicen en los conocimientos patrios a través de sus propios protagonistas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314071-comandante-de-la-revolucion-guillermo-garcia-frias-dialogo-con-jovenes-cubanos>



Radio Habana Cuba